

Collège Fichez. Les 4e formés au secourisme

6 mai 2012



L'objectif du principal, Yves Le Gall, étant que l'ensemble des élèves qui sortent du collège Louis-et-Marie-Fichez soient formés au PSC1 (prévention et secours civique niveau 1), des sessions de secourisme viennent d'être organisées pour les 40 élèves des classes de quatrième. Depuis le 23 avril, quatre sessions de formation de dix élèves ont eu lieu sous la houlette de David Morvan, moniteur de secourisme et assistant d'éducation et Amandine Couffin, aide-moniteur et infirmière dans l'établissement. Ils ont ainsi formé les élèves aux gestes de premiers secours à raison de douze heures de formation sur trois demi-journées pour chaque groupe. Tous les élèves ont réussi avec succès leur évaluation sur des cas concrets et recevront un certificat de compétence PSC1.

Contact Collège Louis-et-Marie Fichez. Tél 02.98.69.62.37.